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会議の要旨 

 

１ 開催した会議の名称 

  精華町公平委員会 

２ 開催日時 

  令和７年３月２８日（金）午後６時１５分から午後７時００分 

３ 開催場所 

  精華町役場 ５階 行政委員会室 

４ 議事（報告） 

議事１ 令和６年度の総括（令和６年度第１回委員会での報告事項） 

  議事２ 令和６年度退職者の状況について 

議事３ 令和７年度職員採用について 

    採用試験の実施状況など  

  議事４ 定例人事異動について 

  議事５ 職員の分限処分の報告について 

  議事６ 定年延長について 

  議事７ 令和７年度事業計画（案）について 

５ 公開・非公開 

公開（精華町情報公開条例第７条の個人に関する情報の報告内容が含まれ

ている部分は非公開） 

６ 出席者 

  委員長 田中 茂 

  委員   子谷 朝子 

  委員  福田 一仁 

７ 議事等の要旨 

 【議事等の概要】 

   各議事について、順次、事務局より報告を行った。 

 【議事に対する主な意見】 

  ≪田中委員長≫ 

   ・人事異動に関する異議申立はあったか 
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    →異動の内容に対する意見はあったが、異議申立として正式に受理した

ものはない。 

   ・新たな職員派遣先の国土交通省については、本省での勤務となるのか 

    →本省での勤務である。 

  ≪子谷委員≫ 

   ・建築技術職の管理職募集の実施について、応募はあったか  

    →問い合わせは数件あったが、応募は０件であった。 

   ・採用者数のうち社会人経験者枠での採用の割合が多いように思うが、こ

れまで社会人経験者採用枠で採用した職員が活躍されているということ

か。 

   →社会人経験者枠で採用した職員については即戦力として活躍している

ことから、今回の採用でも一定の割合で採用している。今後も、職員

の年齢構成等も考慮したうえで人材の確保に務める。 

  ≪福田委員≫ 

   ・当初予定していた採用者数を採用することができたか 

    →想定より退職者の数が多く、特に土木技術職については欠員の数を一

般事務職で補っている状態である。職員の欠員については、早い時

期での採用試験の実施により早期の人材確保に務める。 

 

  

 


